En 2014 se perdieron 1.713 mascotas y se encontraron otras 959

El 94,9% de las denuncias de pérdidas son de perros. El año pasado se dieron en Granada un 6.3% más de casos que en 2013

es/twitter:@angeleshuertas 20minutos

Pablo Martínez encontró a su perro en tan solo dos días. «Tuve suerte», sonríe. *Criquet*, un cruce de pastor alemán, se escapó de la casa en «un descuido» cuando abrieron la puerta. «No pudimos alcanzarlo», explica su dueño. Martínez recuerda las cerca de 48 horas que pasaron entre la llamada de un veterinario y la fuga del animal como «verdaderamente angustiosas». Afortunadamente, este joven de 28 años tenía registrada a su mascota v la persona que lo encontró la llevó a un centro veterinario, donde pudieron consultar sus datos gracias al microchip.

La historia de Pablo y *Criquet* es una de las que cada día hacen posibles los 227 veterinarios que trabajan en Granada. El año pasado, en la provin-

174 expedientes sancionadores

La Junta de Andalucía ha abierto este año en Granada un total de 174 expedientes sancionadores (103 de ellos de animales peligrosos) y ha gestionado 166 denuncias (77 de animales peligrosos). La mayoría de las sanciones se imponen por carecer de licencia, por no llevar el bozal o por pasear al animal sin estar sujeto con la cadena. Las sanciones establecidas van de los 75 a los 30.000 euros, dependiendo de la gra-

cia se perdieron 1.713 mascotas (el 94,9%, perros) y se encontraron 959. «Esto no significa que se encuentren la mitad de los que se pierden», explica Fidel Astudillo, encargado del Registro de Central de Animales de

Compañía de Andalucía y presidente del Consejo Andaluz de Veterinarios. «Los animales encontrados pueden ser pérdidas de otros años», añade.

Abandonos

Este registro es una de las herramientas que tienen los profesionales para encontrar a los dueños de los animales perdidos o abandonados. No hay estadística de cuántas de estas mascotas han sido repudiadas por sus dueños, «pero desde 2012 el número de abandonos ha ido creciendo», apunta As-

Las razones podrían estar «en la crisis y la subida del IVA en los servicios de los veterinarios», «Habría un componente económico», explica el responsable. El número de animales registrados como perdidos en este registro andaluz ha subido un 6,3% entre 2013 y 2014.

El transexual de Cádiz acudirá a los tribunales por discriminación

El Obispado alega que su estilo de vida no es «idóneo». Alex Salinas, transexual de 21 años de San Fernando a quien el Obispado de Cádiz y Ceuta impide ser padrino de bautismo de su sobrino, irá a los tribunales. No ve «justo» que la Iglesia lo trate «como alguien diferente». Por eso, recurrirá en instancias eclesiásticas superiores y ante la Justicia lo que

considera que es una discriminación. Salinas explicó ayer que esta situación lo aleja «bastante» de la Iglesia pese a haber sido cristiano practicante. Y relató que, aunque su parroquia no le puso pegas, el Obispado se negó y advirtió a otra iglesia que si Alex acudía allí también debía decirle que no.

Para el Obispado, su negativa «no supone ninguna discri-

minación». Y expuso que «sucede con frecuencia» que se nieguen peticiones así a personas que no considera «idóneas por su estilo de vida, criterios o incongruencia con la vida cristiana y las disposiciones de la Iglesia».

«Reprobable»

El Observatorio Español contra la LGTBfobia (StopLGTBfobia) calificó ayer de «degradante y humillante» esta situación» y consideró «éticamente reprobable» la actitud del Obispado.

La Asociación de Transexuales (ATA) llevará el caso a la Fiscalía.

🚚 SEGUNDOS





iOJO AVIZOR! VELERO ROBADO

Este velero, Dufour Sotilege 41, fue robado el 16 de julio cuando estaba atracado en el Náutico de El Puerto de Santa María (Cádiz). Tiene 12,5 m y dos velas en proa en las que pone «Pura Vida». Si lo ve, llame a la Guardia Civil. FOTO: J.M.D.L.C.

Nuevo incendio forestal en Gibraleón (Huelva)

Seis medios aéreos, dos camiones, cuatro grupos de especialistas, tres técnicos de operaciones, dos agentes de Medio Ambiente y una Brigada de Refuerzo contra Incendios (Brica) se trasladaron ayer al paraje El Rincón de Gibraleón (Huelva) para trabajar en la extinción de otro incendio, ya estabilizado. Según el Infoca, el fuego se declaró sobre las 15.40 h. Además, el Infoca eleva de 60 a 90 las hectáreas afectadas por el fuego en el monte Aznaitín del Parque Natural de Sierra Mágina (Jaén). La Guardia Civil imputó a dos hombres como presuntos autores del incendio que obligó a desalojar dos viviendas de Villanueva de San Juan (Sevilla).

Fallece en una playa de Almuñécar

Un hombre de 77 años murió ayer ahogado, por causas que aún se desconocen, cuando se bañaba en la playa de la Caletilla, en Almuñécar (Granada). Los servicios de emergencia también tuvieron que atender en el lugar a una mujer de 83 años. Los hechos ocurrieron alrededor de las 12.40 horas

Accidente mortal en Moraleda de Zafallona

Una colisión entre un turismo y un cuatriciclo causó ayer la muerte en el acto de un hombre de 60 años. Ocurrió sobre las 21.35 horas en una vía de servicio de la A-92 dirección Granada, a la altura de Moraleda de Zafallona.

Garantizan el AVE soterrado en La Chana

El Gobierno central ha garantizado el soterramiento del AVE en La Chana en una «segunda fase» de las obras, cuando se superen la crisis y los problemas económicos.

Concierto 'Pasión por Cano', en la Alhambra

La cantante Pasión Vega ofrecerá el 4 de septiembre en el Teatro del Generalife de la Alhambra un concierto homenaje a Carlos Cano, en el que rememorará la copla del artista granadino con un amplio repertorio de canciones «imprescindibles».

Un superespagueti con más proteínas

Científicos de la Universidad de Granada y del Centro Tecnológico de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional han desarrollado un superespagueti de pasta enriquecida, elaborada con harinas funcionales, que contiene más fibra y proteínas que la pasta normal.

Etiquetado energético en electrodomésticos y calderas eficientes.

Aquí se viene de etiquetaaaaaa

Si vas a comprar un electrodoméstico o una caldera, fíjate en su etiqueta energética. Podrás saber de forma rápida y sencilla cuál es el modelo más eficiente. Ahorrarás energía y cuidarás el medioambiente.

Recuerda que: • Todos los aparatos que consumen energía llevan etiquetado energético, desde una lavadora hasta un frigorífico o el aire acondicionado.

Las nuevas calderas también tienen etiqueta; elige la más eficiente.







